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近日，一批国外客商来到安徽
精菱玻璃机械有限公司参观考察，
对该公司高端产品辉凡系列玻璃切
割线，以及公司绿色化ʩ智能化的生
产方式产生了浓厚兴趣ʪ

作为一家集设备研发ʩ生产制
造ʩ销售及技术服务为一体的综合
性玻璃深加工专业设备和系统解决
方案供应商，多年来，安徽精菱深耕
玻璃深加工领域，自主研制了玻璃
切割设备ʩ高端智能连线等产品和
配套控制系统，在此基础上拓展了
玻璃深加工智能连线产业，先后获
得80多项国家专利，获评国家高新
技术企业ʩ安徽省专精特新企业ʩ省
级技术研发中心等ʪ在不断强化科
技创新的同时，近年来，安徽精菱积
极践行国家Ž双碳ž目标，将Ž绿色发
展ž和Ž智能制造ž深度融合，推动企
业向高端化ʩ智能化ʩ绿色化发展，
今年 7 月获得Ž安徽省绿色工厂 ž
称号ʪ

Ž为了保证产品在设计及生产
过程绿色化，我们要求供应商提供
不使用有害物质声明ʩ有害物质检
测报告以及物质成分表等资料，符
合生态设计绿色环保要求才可导
入，我们还对空压机ʩ电动机等生产
设备进行了节能改造ʪž安徽精菱玻
璃机械有限公司生产部部长李坤介
绍，公司在供应链ʩ生产ʩ仓储ʩ财务

等环节全面实施ERP信息化管理，
并重点打造了产品全生命周期PLM
系统 ʩ搭建客户关系管理CRM系
统 ，在智能连线设备上集成ERP ʩ
MES等数字化管理系统，逐步实现
了企业智能化转型ʪ

在打造Ž绿色智能ž工厂的同
时，安徽精菱还致力于为客户提供
绿色环保的玻璃深加工解决方案ʪ

公司推出的智能工厂方案，可通过
一键生产ʩ按片管理ʩ实时补片等先
进功能，实现生产过程的精细化管
理，确保了高切割率ʩ高装载率的生
产模式，不仅有效提高了生产效率，
生产过程中的废弃物ʩ污染物排放
也显著降低ʪ

Ž我们的绿色化ʩ智能化新厂房
即将投用，年产能可达30套全自动

玻璃冷加工柔性智能联线，为公司
高质量发展注入动能ʪž李坤表示，
下一步安徽精菱将制定绿色工厂建
设中长期规划ʩ量化的年度目标和
实施方案，提升车间自动化ʩ信息化
水平，大幅降低污染物排放，着力打
造绿色ʩ环保的智能制造基地，推动
实现高效ʩ清洁ʩ低碳ʩ循环和可持
续发展ʪ

安徽精菱玻璃机械有限公司：

Ā绿色+智能ā激活企业发展新动能
蚌报融媒体记者 吴媛媛
通讯员 赵林 文/图

图为安徽精菱玻璃机械有限公司生产车间Ǒ

本报讯（融媒体记者 尤靖文）
7月29日下午，蚌埠市华榕大厦项目
现场建设正酣ʪ目前，该项目建设
进度已过半，项目建成后将引入国
际五星级Ž温德姆ž酒店品牌，酒店
名称为蚌埠华榕温德姆至尊豪庭大

酒店 ʪ目前酒店主体部分即将封
顶，进入二次装修阶段，预计在2025
年10月1日前能够投入使用ʪ

华榕大厦项目位于禹会区东海
大道南侧 ʩ秦集路东侧 ʩ兴中路北
侧ʩ园区规划路西侧，占地约81亩，

由蚌埠华榕酒店管理有限公司投资
建设ʪ计划总投资约16亿元ʪ项目
分为A座和B座两个建筑单体ʪ规划
总建筑面积为170396平方米ʪ

据了解，此项目A座将引入国际
五星级Ž温德姆ž酒店品牌，酒店名

称为蚌埠华榕温德姆至尊豪庭大酒
店，建筑高度123米，地上25层，地下
一层，地下室层高为3.7米ʪ拥有各
种规格高档客房500间ʩ多个餐厅及
酒吧ʩ休闲娱乐设施ʩ宴会设施ʩ会
议场地设施ʩ游泳池等ʪB座办公楼
建筑高度96.3米，地上两个23层的核
心筒建筑，地下一层ʪ

华榕大厦A座ʩB座分别由安徽同
建建设集团有限公司和安徽东升建筑
设计咨询集团有限公司采用EPC总承
包的模式建设ʪ质量目标为确保获得
安徽省建筑安全文明和质量施工标准
化工地，确保创建Ž黄山杯žʪ

蚌埠市华榕大厦项目建设进度过半
酒店主体部分即将封顶

Ž今天感觉腰部和下肢疼痛好点了
吗？记得遵医嘱按时吃药žŽ颈肩部疼
痛恢复得不错，可以出院啦，要注意少
低头ʩ少看手机žƀƀ

在怀远县中医院针灸科，针灸不仅
是治疗疾病的手段，更展现了医者仁
心ʪ多年来，怀远县中医院针灸科团队
依托党员力量，秉持着Ž祛病解痛，医者
仁心ž的初心，以Ž刺血活气ʩ调经护心ž
为目标，以满腔的热情与不懈的探索，
在广泛应用传统的牵引ʩ针灸ʩ推拿和
中药疗法的同时，还结合现代微创介入
和康复技术，治疗颈椎病ʩ腰椎病ʩ膝关

节痛等疾病，让病痛在细微的针尖下消
散，让生命的活力在经络间涌动，为患
者带来舒适与健康ʪ其精湛医术ʩ良好
医德和真情服务，把Ž我为群众健康办
实事ž想在实处ʩ干在实处，践行了敬佑
生命ʩ救死扶伤ʩ甘于奉献ʩ大爱无疆的
医者担当ʪ

2023年8月，为全面提升医疗服务
水平，怀远县中医院针灸科成功创建
Ž践Ż针ż行ž党建品牌ʪ在党建品牌的
推动下，科室凭借卓越的技术和服务品
质，逐渐成为当地患者的首选，年门诊
量万余人次，住院患者600人次ʪ其中，
中药使用率和中医非药物治疗人次，在
全县医疗机构中名列前茅ʪ数据显示，
20多年来，科室先后为12万多名患者解
除病痛，其中500多名疑难杂症患者得
到了康复ʪ

此外，该科室参与的Ž针灸结合康
复训练的临床运用ž等两项科研成果，
分别获得2017年和2021年安徽省中医
药科学技术奖二等奖ʪ科室多次获得
先进集体，医护人员多次获先进个人ʪ
科室更是被评为安徽省临床重点专科ʩ

安徽省中医优势专科ƀƀ
值得一提的是，在这条为人解痛ʩ

佑民健康的征途上，他们不仅是治疗
者，更是心灵的抚慰者ʪ在做好本职工
作的同时，怀远县中医院针灸科还积极

承担社会责任，他们以慈悲为怀，以精
湛技艺为翼，积极参与公益活动和慈善
事业，为贫困患者和特殊群体提供免挂
号费ʩ免费医疗援助等，铺设出一条条
通往健康的大道，用中医的神奇力量点
亮患者心中的希望之光ʪ

怀远县中医院针灸科让中医的魅
力与温暖得以传承发扬，让每一位患
者都能深切感受到中医的博大精深与
人文关怀，不仅承载了历史的厚重与
文化的深邃，更是以其卓越的疗效和
温馨的关怀，成为众多求医者心中的
避风港ʪ

践Ā针ā行 解病痛

党建引领 守护百姓健康

蚌报融媒体记者 谢勋章
通讯员 沈静 文/图

本报讯（融媒体记者 李景 实习
生 张林龙）7月31日上午，Ž夏日送清
凉ž青年志愿服务系列活动在张公山公
园南门启动ʪ市委常委ʩ统战部长张晓
静出席ʪ

此次活动由团市委联合市委统战
部ʩ市委宣传部ʩ市委社会工作部ʩ市卫
健委共同主办ʪ活动将一直持续到8月
底，在全市定向设置Ž爱心冰柜ž志愿服
务站（示范站）为户外劳动者提供饮用
水和冷饮等ʪ同时，全市各级团组织将
广泛动员有条件的沿街商铺ʩ爱心商家

就近就便设立Ž爱心冰柜ž，组织青年志
愿者队伍前往多个户外劳动者工作现
场开展Ž送清凉ž慰问活动ʪ

张晓静为爱心站点揭牌，并宣布活
动启动ʪ她说，近日持续高温，很多劳
动者依然坚守岗位，为城市建设ʩ环境
保洁ʩ正常运转在辛勤付出ʩ默默奉献ʪ
希望通过本次活动，引导全社会都关心
关爱高温下的劳动者，支持他们的劳动
过程ʩ珍惜他们的劳动成果ʪ

活动现场还为户外工作者送去冰
镇饮料ʩ饮用水ʩ扇子等防暑降温用品ʪ

Ā夏 日 送 清 凉 ā青 年

志愿服务系列活动启动

王成辉，蚌埠市五河县人，1996
年1月出生，2016年9月入伍，2019年7
月入党，现任武警某支队执勤一中
队二班班长，中士警衔ʪ

王成辉同志政治立场坚定，军
事技能精湛，对自身要求严格，因
工作积极ʩ表现突出ʩ军事技能优
异 ，2 0 1 7年被评为Ž优秀士兵ž，
2 0 2 1年被评为Ž四有ž优秀个人ʪ

2019年至2022年，王成辉圆满完成
4次新训任务，所带战士下队后发
挥作用明显，2022年被新训团评为
Ž四有ž优秀个人，2023年荣立个人
三等功1次ʪ

王成辉同志自入伍以来，始终
把Ž追求卓越ʩ勇当标兵ž作为军旅
格言，逐步成长为优秀的战斗员ʩ带
兵骨干ʪ在工作任务中，他忠于职
守敢担当，担负监控员期间坚持原
则ʩ不亲不疏，高标准完成各项执勤
任务，多次被支队值班室表扬ʪ重
大任务面前他敢于冲锋勇向前，2018
年参加总队Ž卫士ž系列演习，圆满
完成各项保障任务ʪ担任班长以
来，他充分发挥Ž连心桥ž作用，成功
帮助转化多名出现思想波动的战
士，及时汇报苗头隐患，为中队党支
部排忧解难，是中队干部的好助手，
更是战士值得托付的老大哥ʪ他在
带兵育人中倾注真情ʩ付出真心，所
带战士中4人走上骨干岗位ʩ2人成
功向党组织靠拢ʪ他在中队担任多
科目教员，训练成效明显，积极为中
队培养执勤能手和优秀哨兵，为圆
满 完 成 各 项 工 作 任 务 提 供 有 力
保证ʪ

（蚌报融媒体记者 吴媛媛
通讯员 张忠伟 整理）

王成辉个人事迹

王成辉（右）

钟陈，蚌埠市五河县人，1991年1
月出生，2009年12月入伍，2013年1月
入党，现任91197部队某班班长，一级
上士军衔，2022年因工作突出荣立战

备训练三等功1次ʪ
笃定初心使命，献身强军梦想ʪ

入伍14年以来，钟陈同志理想信念坚
定，跟进学习党的创新理论，不断增
强Ž四个意识žʩ坚定Ž四个自信žʩ做
到Ž两个维护ž，贯彻军委主席负责
制，严守政治纪律和政治规矩ʪ

聚焦主责主业，锤炼打仗本领ʪ
钟陈同志工作中肯吃苦ʩ重实干，在
各项任务中始终冲锋在一线，积极
参与训法研究，组织所属班员开展
Ž装备轮转ʩ人员轮换ž全时无间断
专业训练，加速真打实备能力生成，
先后参加多项重大演训任务ʪ

注重文化引领，凝聚团结集体ʪ
钟陈同志作风严谨朴实，善于团结，
坚持面对面传授经验ʩ手把手帮教
操装ʩ肩并肩干事训练，带头参加各
类练兵比武活动，取得多项第一好
成绩，在班内组织Ž兵教员žŽ微团
课ž等活动，持续锻造Ž砺剑大洋ʩ闻
战则喜ž的过硬集体ʪ

（蚌报融媒体记者 吴媛媛
通讯员 张忠伟 整理）

钟陈个人事迹

钟陈

患患者者在在接接受受治治疗疗ǑǑ

(上接01版)
倪建胜强调，要认真总结试点经

验，扎实有序推行街道议事代表会制
度，为下一步在全市全面推开打好基
础ʩ提供样板和遵循ʪ要加强组织保
障，在市委和各级党委的领导下，依法
规范推进议事代表会各项工作，因地制
宜ʩ量力而行ʩ务求实效ʪ要细化完善

实施意见ʩ工作制度等，抓好组织实施，
加大宣传力度，不断提高街道议事代表
会制度的知晓率和参与度ʪ各县区人
大ʩ街道人大工委要深化对做好新时代
地方人大工作的谋划和思考，积极发挥
基层人大作用，为推动我市基层社会治
理ʩ不断发展全过程人民民主，作出新
的贡献ʪ

（上接01版）组建了总规模超70亿元智能
传感产业发展基金，吸引了大批意向投
资企业，为产业发展注入强劲动能和源
头活水ʪ连续举办六届中国（ 蚌埠）
MEMS智能传感器产业发展大会，今年
成功吸引了来自全国各地的600余名院
士ʩ专家和企业家参加，签约项目30个ʪ
新建标准厂房ʩ人才公寓ʩ酒店商超等
一系列配套完善的服务设施，让企业和
人才能够Ž拎包入住žʩ安心发展ʪ

有方向ʩ有龙头ʩ有平台ʩ有支撑，
蚌埠已经成为智能传感器企业的Ž投资
首选地ž，正紧抓长三角一体化发展和
甬蚌合作良好机遇，充分发挥北方微电
子研究院研发优势和蚌埠传感器产业
集聚优势，向新而行ʩ聚链成群，奋力在
全国智能传感器版图中不断展现着蚌
埠担当ʩ镌刻下蚌埠烙印ʪ

创新发展

Ā智造ā蚌埠

中国传感谷内，今年刚刚成立的安
徽北方华鑫智感科技有限公司，正开足
马力ʩ加快生产ʪ该公司依托安徽北方
微电子研究院的传感器芯片制造能力ʩ
平台和资源优势，以打造国内领先的传
感器产品供应商为愿景，建设了品种类
别涵盖最全ʩ国产芯片配套最多的传感
器产品体系ʪŽ虽然才成立短短几个月
的时间，但我们目前的年产能已经达到

了1000万只以上，项目全部建成后，产
能规模将达到8500万只每年ʪž企业负
责人介绍ʪ

与其同在中国传感谷的希磁科技，
也是仅用了4个月的时间，就跑出了从
开工到投产的Ž加速度ž，并带动多家上
下游企业落户蚌埠ʪ

是什么样的魔力，让落户中国传感
谷的企业，都能够实现快建设ʩ快投产ʩ
快见效？希磁科技有关负责人认为，中
国传感谷集聚了智能传感器行业重要
的企业ʩ人才ʩ资金等资源，已经形成了
一个强大的传感器产业生态圈ʪ

中国传感谷是安徽省人工智能产业

Ž三谷ž之一，园区按照Ž一谷三园多点ž
统筹产业布局ʪ其中，Ž三园ž即MEMS
核心器件产业园ʩ科技孵化园ʩ中央创新
产业园，总占地面积2100余亩；Ž多点ž即
各县区结合实际联动发展智能传感上下
游产业，形成全市统筹ʩ县区联动ʩ协同
发力的首位产业强劲发展态势ʪ

这样的发展思路下，中国传感谷有
效整合了全市智能传感器领域各类资
源，既充分发挥了蚌埠各方优势，又形
成了产业发展合力ʪ

为了满足各种类型的智能传感器
发展需求，蚌埠依托北方微电子研究院
合作共建了传感谷公共服务平台及示

范线项目，建设了力传感器工艺线ʩ温
湿声类传感器工艺线ʩ高温共烧陶瓷工
艺线及传感器检验试验平台等9条公共
技术服务平台，为设计企业和初创企业
提供流片ʩ工艺孵化等服务ʪ

为了适应初创型及成熟型企业分
类发展，蚌埠经开区采用了Ž1+53ž厂房
用地过渡发展模式，将传感谷1平方公
里与经开区临港产业园53平方公里采
取联动发展，传感谷所有定制厂房ʩ标
准化厂房均由政府代建，入驻企业可自
主选择租赁和先租后购，有效降低企业
前期运营成本ʪ

在一系列务实举措下，中国传感谷

建设蹄疾步稳，发展成果遍地开花，已
累计建成产业空间超70万平方米，累计
培育国家级高新技术企业50家ʩ省级以
上专精特新企业40家ʩ上市企业2家，芯
动联科惯性传感器ʩ希磁科技电流传感
器等技术水平达国内一流，初步形成了
研发ʩ设计ʩ制造ʩ封装ʩ测试ʩ应用为一
体的全产业链布局，园区成功跃升全国
十大高质量传感器园区ʪ

新时代，新机遇ʪ在新产业ʩ新模
式ʩ新动能与高科技ʩ高效能ʩ高质量激
烈碰撞，新质生产力加快发展的今天，
蚌埠先人一步，抢占了智能传感器产业
发展新赛道，并取得了累累硕果，形成
了产业集群ʪ这座淮河之畔的工业老
城，正在迎来产业新生，智能传感器产
业集群这张金色名片，必将为现代化幸
福蚌埠建设提供更加强有力的支撑ʪ

Ā智ā感世界 Ā芯ā动蚌埠
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